

Alle zwei Monate präsentiert HOBBY HiFi Bauanleitungen, Testberichte und alles rund um das Thema „Lautsprecher selbst bauen“. Wie dies alles zustande kommt, blieb bisher unklar, wer wir sind, wie wir arbeiten, warum wir das alles machen. Seit dem Jubiläum zur Ausgabe 3/2016, der 100. Ausgabe von HOBBY HiFi, ändern wir das: Ab dieser Ausgabe begannen wir mit der Vorstellung des HOBBY-HiFi-Teams. In jeder Folge dieser Serie beschreibt ein Mitarbeiter mit seinen eigenen Worten, was er bei uns und für Sie macht. Teil 5 präsentiert Frank Rößler, durch dessen Hände die meisten Lautsprecherchassis für HOBBY HiFi gehen.

HOBBY HiFi *Intern*

Frank Rößler – Diplom-Ingenieur und Technik-Redakteur

Als Dipl.-Ing. der Nachrichtentechnik fasziniert mich immer wieder, was wirklich jeder mit ein bisschen Geschick und vergleichsweise geringem finanziellem Einsatz aus Lautsprechern herausholen kann, die im eigenen Hobbykeller entstehen. Zu den Entwicklungen von Bernd Timmermanns liefere ich mit Chassismessungen eine wichtige Grundlage: So gut wie jeder in HOBBY HiFi vorgestellte Treiber geht am Messplatz durch meine Hände.

Darüber hinaus bin ich für vieles zuständig, was den Kontakt der Redaktion mit den Lesern von HOBBY HiFi betrifft: Ich betreue die Beschreibungen der Leserprojekte, bringe den Inhalt der Homepage immer wieder auf den neuesten Stand und Sie haben mich oft am Ohr, wenn Sie das Lesertelefon nutzen und Fragen rund um Inhalt und Themen von HOBBY HiFi stellen.



Zum Team von HOBBY HiFi gehöre ich seit 2001, doch die Keimzelle kenne ich eigentlich schon viel länger: Zu Studienzeiten kreuzten sich meine Wege mit denen der „Timmermänner und -frauen“ das erste Mal – vor inzwischen etwa 27 (oder sind's schon 28?) Jahren. Über die Arbeit für HOBBY HiFi hinaus arbeite ich als freier Technikredakteur. In meiner Freizeit singe ich selbst Gospel und Klassik in mehreren Chören, tanze Turniere und fahre Motorrad – hin und wieder auch zur Arbeit für HOBBY HiFi.